

Martes 03 de junio de 2025 - 03:27 PM

USO rechaza propuesta de Petro para vender proyecto de fracking de **Ecopetrol** en EE. UU.

El presidente Gustavo Petro insiste en que **Ecopetrol** venda sus inversiones en fracking en Estados Unidos. El sindicato petrolero más importante del país rechazó esa posibilidad.



Reservas probadas de gas y petróleo en 2024: así se comportaron según la ANH | Foto Suministrada

Compartir



Publicado por: **Luis Álvaro Rodríguez Barrera**



Siguen las controversias con **Ecopetrol** y las posturas del presidente Gustavo Petro. El mandatario de los colombianos volvió a plantear que la estatal petrolera debería vender su participación en los proyectos de **fracking en la cuenca del Permian en Estados Unidos**.

Ante esas posibilidad, la Unión Sindical Obrera, USO, salió a rechazar esa venta. Desde el principal sindicato petrolero expusieron que las inversiones y producción que genera esa fuente es vital para **Ecopetrol**. **Puede interesarle: [Transversal del Carare: ¿habrá solución a la odisea?](#)**

"Nos oponemos a la solicitud de Gustavo Petro de vender los activos del Permian porque se pierden 100 mil barriles diarios de producción y perderíamos el retorno de la inversión", apuntó la USO.



→ Vea también: [Transversal del Carare: ¿habrá solución a la odisea?](#)

El **proyecto del Permian para Ecopetrol** jalonó los resultados de producción petrolera en 2024. El año pasado dicha iniciativa tuvo un repunte del 41,3 % frente a lo que se sacó en 2023.

El asunto volvió al debate por un mensaje que publicó el presidente Petro en defensa de la situación financiera de **Ecopetrol**. En un extenso mensaje, el mandatario de los colombianos reiteró que la estatal petrolera debería dedicarse a la inversión en energías limpias y vender el negocio del fracking en EE.UU. **Puede interesarle: [Santander se mantiene como la](#)**

Tendencias



TENDENCIAS
Karina García se sube a tarima con cantante vallenato y desata escándalo antes de volver a 'La casa de los famosos'

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Super Astro Luna: resultado del martes 3 de junio
- 2 La Caribeña Noche: resultado del martes 3 de junio de 2025
- 3 Resultados último sorteo de la Lotería de la Cruz Roja del martes 3 de junio 2025
- 4 Lotería del Huila, resultados del martes 3 de junio de 2025
- 5 Sinuano Noche: resultado del martes 3 de junio de 2025

Noticias del día



BARRANCABERMEJA
Transportadores de carga realizan cierres intermitentes en la vía Barrancabermeja - Bucaramanga

Multimedia

12:26 p. m. 10:21





“Así que lo que le corresponde hoy a **Ecopetrol**, previendo el futuro, es utilizar su potencial, y lo digo con toda claridad: vender su fracking en EEUU, para invertir en generación de energías limpias, en inteligencia artificial y fibra óptica nacional, latinoamericana y submarina, y conducción eléctrica americana para afrontar el mundo del derrumbe del petróleo”, dijo Petro.

Este no es el primer mensaje con el que Petro insiste en la venta de las inversiones en fracking que tiene **Ecopetrol**. En febrero, durante un consejo de ministros, habló de esa posibilidad.

“Ministro, **si nosotros estamos contra el fracking, (...) yo quiero que se venda esa operación** para invertirlo en energías limpias en Colombia”, dijo Petro en febrero de este año.

¿Crisis en **Ecopetrol**?

El nuevo mensaje del presidente Petro ocurrió luego de que se presentarán cuestionamientos a la situación fiscal de **Ecopetrol**.

Ante eso, el mandatario nacional dijo que la situación de esa compañía, la más grande del país, **no puede ser de crisis por los pagos que se han hecho desde gobiernos anteriores** para el Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles, Fepc.



→ Vea también:

[Transversal del Carare: ¿habrá solución a la odisea?](#)



Por su parte, la **USO insistió en varios puntos que aliviarían las finanzas de Ecopetrol**.

“Solicitamos al Ministerio de Hacienda disminuir la solicitud de dividendos; (A la) Dian revisión de cobros de IVA por \$3,6 billones; y a la Junta Directiva de **Ecopetrol** adelantar la defensa jurídica de la empresa frente a esta reforma tributaria individual que pone en riesgo a la empresa”, explicaron desde la USO.

Ese cobro de la Dian se dio por el IVA del 19% por la gasolina que **Ecopetrol importó para abastecer al país entre 2022 y 2024**.

» Suscríbete al **Newsletter de Vanguardia**

Suscríbete

Al registrarte, aceptas nuestros [Términos y condiciones](#) y nuestra [Política de privacidad](#).



Noticias relacionadas:

Ecopetrol **USO**

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).



Publicado por:

Luis Álvaro Rodríguez Barrera

[Contenido del Autor](#)

X Luis_Alvaro_R ✉ Irodriguez@vanguardia.com

Periodista egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga. Llegó a Vanguardia en octubre de 2022, donde hizo parte de la sección Área Metro. Actualmente integra el equipo web de esta redacción, escribe para Séptimo Día, colabora con la Unidad Investigativa y brinda apoyo en las transmisiones en directo. Hizo parte del equipo del Periódico 15 que ganó el premio Luis Enrique Figueroa Rey en 2021 con dos reportajes sobre los falsos positivos.

Lea también



NACIONAL
'Frenazo' en nuevos contratos petroleros podría costarle \$40 billones a Colombia



POLÍTICA
Los escándalos que rodean a Ricardo Roa, el poderoso presidente de **Ecopetrol**



NACIONAL
Caen ingresos y utilidades de **Ecopetrol** mientras crecen las dudas sobre su rumbo



NACIONAL
Escándalo contractual en **Ecopetrol**: renuncia en la Junta y dudas sobre millonario gasto en EE.UU.



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa
Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Gran oportunidad | Patrocinado

[Registro](#)



Bogotá: Una inversión en AI podría darte un salario extra
No te pierdas esta oportunidad de inversión con la ayuda de la IA

COinv | Patrocinado

[Contáctanos](#)



Genera ingresos extras con IA desde casa: una manera astuta de empezar a invertir con éxito [CFD]

Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Gran oportunidad | Patrocinado

[Registro](#)



Descubre cómo la IA puede ayudarte a invertir como un pro en CFD
No pierdas la oportunidad.

COinv | Patrocinado

[Más información](#)



La tranquilidad de salir de deudas es posible
Con Bravo puedes pagar menos y recuperar tu estabilidad financiera.

Bravo | Patrocinado

[Obtén información](#)

